

Ende Mai fand der Sporttag der Schule Malans statt

Nach einem unterhaltsamen Einturnen – geleitet von den jeweiligen Gruppenchefs aus der Oberstufe – konnten die Kinder in altersdurchmischten Gruppen an verschiedenen Posten ihr Geschick unter Beweis stellen.

Es wurden Kegel umgeworfen, Entli gefischt, Sack gehüpft und vieles mehr!
Gruppe Hai konnte sich Ende Morgen nach 12 absolvierten Posten den Sieg sichern. Ganz bestimmt auch dank dem unermüdlichen Anfeuern der Gruppenchefin!

Herzlichen Dank allen Lehrpersonen und den vielen motivierten Kindern, die zu diesem gelungenen Anlass beigetragen haben!

